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COMMISSION DE FEMINISATION 
Réunion du 19 décembre 2023 - PV N°3  

 
PRESENTS : Mmes COMBEAU Anne-Marie - ESCACQ Sandra - GALIDIE Sylvie - MM. CHUBILLEAU Josselin (CTD 
DAP) - LAPIERRE Olivier - LATSAGUE Julien - MAITRE David 
EXCUSES : Mmes MENENDEZ Anaïs - MENENDEZ Isabelle - MM. LACOUR Eric (Président du District) - GRAULIERE 
Pascal (CDA) - SENECHAL Erick (CTR PPF) 
 
La Présidente commence la réunion par excuser le Président du District Eric LACOUR pour son absence. 
La commission accueille deux nouveaux venus M. MAITRE David et M. LATSAGUE Julien. Un tour de table pour 
les présentations a été fait. 
 
Point sur les compétitions Jeunes 
U18F : Bergerac Périgord termine premier et monte en U18F Elite Ligue, les autres clubs rejoignent le 
championnat U18F en Gironde. 
U15F : Trélissac termine premier et monte en U15F Elite Ligue. Pour les autres clubs, il faudra attendre les 
décisions des autres districts pour la deuxième phase. 
U13F : l’interdistrict étant annulé pour la deuxième phase, les 4 clubs de notre district ont donné leur accord 
pour rejoindre la dernière phase du championnat garçon. 
 
Point sur les compétitions Seniors 
Suite aux intempéries, les matchs restant à faire en championnat à 8 seront neutralisés. Un nouveau calendrier 
sera établi pour la deuxième phase qui commencera le 21/01/2024. 
Pour le championnat à 11, beaucoup de match restent à jouer. Pour la dernière phase rien n’est encore décidé, 
une proposition a été faite au district du Lot-et-Garonne ; nous attendons une réponse. 
 
Noël Futsal à Agonac 
Très peu de clubs ont répondu présents à ce rassemblement mais tout s’est bien passé, les jeunes joueuses 
étaient contentes de leur après- midi. 
 
Rassemblements proposés par Josselin Chubilleau 
Dans le cadre du développement du foot féminin une pratique à 4 vs 4 sera proposée début mars 2024. Cela 
concerne les catégories U11 et U13.  
 
Divers 
Echange sur le rôle des coachs chez les féminines : il a été évoqué de pouvoir intégrer une féminine au côté de 
l’éducateur. Cet échange a été très intéressant et a duré un long moment. 


